
 

 

 

Pedro es el Presidente de la Federación Navarra de Rugby 

1. ¿Quién crees que se va a llevar el 6 Naciones? ¿Por qué?  

 

Ganará Francia, desarrolla un juego con mayor imaginación y la 

melé la tiene igual de potente que cualquier otro equipo. 

 

2. Ganador de la Copa Calcuta (Inglaterra y Escocia).  

 

Después de ver la primera jornada Escocia se lo va a poner muy 

difícil a Inglaterra pero creo que ganará ésta. 

 

3. ¿Quién resultará vencedor de la Triple Corona? (Equipo de las Islas 

que se imponga a los otros tres). 

 

No creo que lo consiga este año ninguna de las cuatro selecciones 

 

4. ¿Va a hacerse acreedor algún equipo del “Gran Slam”? (el que gana 

todos los partidos). 

 

De conseguirlo será Francia pero tampoco creo que pueda con 

Irlanda. 

 

5. ¿Quién empuñará la “Cuchara de Madera”? 

 



Lo lógico es que sea Italia pero se le ha visto muy fuerte en la 1ª 

jornada. 

 

6. ¿Italia ha aportado algo a este torneo o preferíais la fórmula anterior? 

 

La principal aportación es que el número de partidos es mayor, 

generando en el resto de Europa expectativas de que en un futuro, 

se pueda competir en igualdad con los Grandes  

 

7. ¿Veis nuevas incorporaciones en el futuro? ¿España? 

 

En este formato no lo veo factible, en todo caso potenciar un 

campeonato de selecciones Europeo cada dos o tres años. 

 

8. ¿Con qué torneo te quedas, el 6 Naciones o el 3 Naciones? 

(Australia Sudáfrica y Nueva Zelanda) ¿Por qué? 

 

El juego del tres naciones era antes mejor pero actualmente la 

diferencia se ha reducido, como se demuestra en los Test-match, 

me quedo con el del hemisferio norte por su mayor solera  y 

proximidad. 

 

9. ¿En qué momento se encuentra el Rugby Navarro? 

 

Es de desear que estemos en un momento de expansión, con 

nuestra incorporación a la regional Vasca, compitiendo en cuatro 

categorías. 

 

10. ¿Por dónde pasa el futuro de este deporte en nuestra comunidad? 

 

Por una mayor difusión del mismo, para obtener una mayor 

incorporación de las generaciones jóvenes al deporte oval. 

 


